

Ecopetrol ejecuta plan de contingencia por válvulas ilícitas en el Catatumbo

Sigue activo el punto de control sobre el río Nuevo Presidente ante los últimos incidentes registrados en zona rural de Tibú.

- 14 Oct 2020 - 10:54 am


Olga Lucía Cotamo Salazar
 @olgalucacotamo

Compartir








Cortesía **Ecopetrol**

El pasado puente festivo se reportó la instalación de dos válvulas ilícitas en zona rural de Tibú, en las veredas Campos Giles y la Selva en donde se encuentra personal de la empresa **Cenit** filial a **Ecopetrol**, acompañado del Ejército. Los uniformados garantizan la seguridad ante los rumores de instalación de campos minados en la zona.

El ingeniero Mario González Fernández, gerente de la troncal Caño Limón **Cenit**, dijo a RCN Radio que "afortunadamente la instalación de las dos válvulas ilícitas no ha originado fuga de crudo, ni se registra afectación a los cuerpos de agua, pero se avanza en la reparación de la tubería".

Le puede interesar: Se registra nueva emergencia ambiental en la región del Catatumbo

Así mismo, el ingeniero sostuvo que la compañía mantiene activo, de manera preventiva, el punto de control sobre el río Nuevo Presidente, las condiciones climáticas del pasado fin de semana retrasaron el ingreso de la Fuerza Pública para asegurar la zona.

La empresa hace un llamado a la comunidad de estos sectores para que se abstenga de acercarse a los lugares de los incidentes, hasta tanto culminen las labores de prevención y mitigación.

Así mismo, tanto **Cenit** como **Ecopetrol** rechazaron estas acciones ilícitas e hicieron un llamado para que cesen este tipo de delitos contra la infraestructura, pues **ponen en riesgo la integridad de las personas, generan graves consecuencias al medio ambiente** y afectan las actividades de las comunidades y de la industria petrolera.

Lea además: Fallo de tutela le prohíbe a Policía el uso de pistolas eléctricas en las protestas de Norte de Santander

Según **Ecopetrol**, entre enero y agosto de 2020 se han identificado y retirado cerca de 900 válvulas ilícitas, en los ductos de transporte de hidrocarburos en todo el país, lo que significa que cada día, en promedio, se registran tres conexiones ilícitas a través de las cuales grupos al margen de la ley hurtan **petróleo** crudo o combustibles refinados.

En total, este año se registra un hurto de 2.500 barriles diarios de hidrocarburos en promedio, de los cuales 2.439 corresponden a crudo, la mayoría proveniente del oleoducto Caño Limón-Coveñas.

Fuente: Sistema Integrado de Información

 **Siga a RCN Radio en Google News**

Tags
[Ecopetrol](#) / [plan de contingencia](#) / [Catatumbo](#) / [válvulas ilícitas](#)

Lo más visto

- ESTILO DE VIDA** | Hace 5 Días
Perdió su celular en la selva, horas después lo encontró con selfies y videos de monos
- FÚTBOL INTERNACIONAL** | Hace 1 Día
Chile, a última hora, pierde a una de sus figuras para enfrentar a Colombia
- INTERNACIONAL** | Hace 2 Días
Miles de animales muertos y surfistas con quemaduras en córneas ¿Qué pasa en Rusia?
- INTERNACIONAL** | Hace 2 Días
La mujer con las piernas más largas del mundo y sus desafíos diarios
- ENTRETENIMIENTO** | Hace 5 Días
En el cumpleaños de Lina Tejeiro, Andy Rivera lanzó 'Pa que me recuerdes'

Le puede interesar



Se registra nueva emergencia ambiental en la región del Catatumbo
 - Hace 3 días



Rescatan a líder social que había sido secuestrado por el ELN en el Catatumbo
 - Hace 3 días



Fernando Londoño deberá devolver las acciones de Invercolsa a Ecopetrol
 | Judicial - Hace 14 días



Ecopetrol activa plan de contingencia en Catatumbo ante derrame de petróleo
 - Hace 19 días

Leve temblor sacudió este miércoles al departamento de Santander

El temblor tuvo como epicentro el departamento de Santander.

- 14 Oct 2020 - 08:02 am


Liliana Pinzón Garzón
 @lilipinzong

